

18976/J XXVII. GP

Eingelangt am 27.06.2024

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Douglas Hoyos-Trauttmansdorff, Kolleginnen und Kollegen
an die Bundesministerin für Landesverteidigung
betreffend Dädalus24 – Nachfolgeanfrage

In der Anfragebeantwortung 17652/AB vom 27.05.2024 werden die Flugstunden der verschiedenen Luftfahrzeuge, die zur Luftraumsicherung im Rahmen von Dädalus24 im Einsatz waren, aufgeführt. Es handelt sich um die exakt gleichen Zahlen wie bei Dädalus23, obwohl die Frau Bundesminister vorausschickt, dass dem diesjährigen Word Economic Forum ein National Security Advisor-Treffen vorausging, weshalb der Luftraum zwei Tage länger zu sichern war als 2023.

Es ist wahrscheinlich, dass es sich bei den angegebenen Flugstunden um einen Irrtum handelt und die Flugstunden des Vorjahres aufgelistet wurden.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

Anfrage:

1. Wie viele Flugstunden wurden pro beteiligtem Flugzeugtyp – *fixed wing* und *rotor*- im Rahmen von Dädalus24 geleistet?